



## Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “En el movimiento no somos tapadera absolutamente de nadie, a diferencia de Acción Nacional, a diferencia del PRI, Morena pone el ejemplo de que no vamos a permitir ningún tipo de conducta ilícita de ninguna persona, sea quien sea. Así que ayer sesionó de forma extraordinaria la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia, determinó inmediatamente, porque es el paso procesal que corresponde, la suspensión de derechos y el siguiente paso sin duda será la expulsión del movimiento (de Hernán Bermúdez). Yo creo que lo importante en este caso, es que quienes estamos llevando a la justicia a un personaje al que se le está acusando de hechos delictivos graves, somos nosotros”.

[https://drive.google.com/file/d/18TKLMfIVFsLKR\\_IUfQrpVuHm9VFteSI/view](https://drive.google.com/file/d/18TKLMfIVFsLKR_IUfQrpVuHm9VFteSI/view)